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Neue Energien kommen auf die Menschen zu 

Meine Kinder, ab heute sind wieder einmal andere Energien auf der Erde. Sie starten noch recht sanft, 

damit auch weltlich-orientierte Menschen die Möglichkeit haben, wenn sie es denn zulassen, sich 

anzupassen. Das Wort ANPASSEN ist in diesem Fall wortwörtlich zu nehmen, denn loslassen von alten 

Dingen ist sinnvoll, da die neue Energie sich voll und ganz auf das HIER UND JETZT fokussiert. Soll 

heißen: Wer sich nur in alten Energien bewegt, wird sich schwer tun mit den neuen Energien. 

Selbstverständlich dürft ihr eure Hobbies und Interessen weiter behalten, doch der Hauptfokus  sollte 

auf dem HIER UND JETZT liegen, mit der Gewissheit, dass alles gut werden wird – durch den Einsatz 

von Geduld und absolutem Vertrauen in das, was Ich euch empfehle. Alles wird gut! Amen.  


